

謹啓 歳晚の候、貴社におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、この度は、四国銀行「学びの応援債（未来への絆）」発行に基づくご寄附を、当校情報マネジメント科に賜りまして、誠にありがとうございますました。

情報マネジメント科では、令和5年夏に、高知大学からVR機材2台を借用し、生徒のVR体験を実施しました。この体験が、高校生レベルでは活用が非常に困難な制作ツールやプログラミング言語を、生徒自身が自発的に学び、VRコンテンツを作成するきっかけとなりましたことから、借り物ではないVR機材を切望していたところでした。

この度の寄贈品を活用して、VRコンテンツの開発による生徒の主体的な学びを引き出し、生徒が高度化する情報化社会を生き抜く上で必要不可欠な教養と実践的なスキルを身に付けることに繋げていきたいと考えております。

今後とも、高知商業高等学校への変わらぬご支援をお願い申し上げますとともに、貴社のますますのご発展を心中よりお祈り申し上げます。

り申し上げます。

謹言

令和五年十二月十八日

高知商業高等学校

株式会社 カイテクノロジー

代表取締役社長 CEO 勝屋 嘉恭 様



↑ 学校長と情報マネジメント科生徒の
受け取りの様子

← 早速使わせていただいています。

ご厚志に心から感謝申し上げます。

高知商業高等学校情報マネジメント科